



## A la comunidad estudiantil del Colegio

La Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades reconoce el gran esfuerzo realizado por ustedes, a lo largo de estos meses de aislamiento, para asistir a sus clases virtuales y continuar con su proyecto académico y de vida. Sabemos que estas tareas no han sido fáciles, por eso las actividades que ustedes han realizado tienen un gran significado, y serán un ejemplo a seguir por las futuras generaciones.

Asimismo, valoramos el compromiso solidario y el empeño de las profesoras y profesores para mantener las tareas de docencia en línea, en beneficio de ustedes, del Colegio y de la Universidad, y en este sentido se atenderán, a la mayor brevedad, las regularizaciones de pago, que en el CCH, por fortuna, son mínimas.

Por último, exhortamos a toda la comunidad del Colegio a disfrutar del próximo periodo vacacional y a continuar con sus actividades, como lo han hecho hasta ahora.

ATENTAMENTE

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 23 de marzo de 2021.

**Junta de Directores del Colegio de Ciencias y Humanidades**

